







Appellation: AOP Terrasses du Larzac

Dénomination : Alerte Rouge

Le domaine : Le Clos Rouge

Créé en 2013 par Krystel Brot-Weissenbach et Joël Peyre, le Clos Rouge est situé sur la commune de Saint-Jean-de-la-Blaquière dans le Languedoc en plein cœur de l'AOC "Terrasses du Larzac". Le domaine s'étend aujourd'hui sur 13 hectares. L'objectif de ce couple de vigneron est de produire des vins souples, sur la finesse et la fraîcheur, à l'image de leur terroir particulier caractérisé par la proximité des causses du Larzac.

Le terroir : Ruffes rouge et Schistes.

Les Cépages : Carignan, Syrah, Grenache

Elevage: 12 mois en cuves et en barriques dont 10% de 3 à 4 vins.

Formats disponibles: Bouteille 75 cl.

Notre appréciation :

Intense et raffiné, Alerte Rouge s'étale en un large bouquet de parfums enjôleurs qui nous font déambuler entre baies des bois, romarin frais, eucalyptus, on a même le nez dans la garrigue. Très harmonieux, immensément complexe, il poursuit ce registre en bouche par une mâche très juteuse, des tanins fins et présents mais finalement il s'offre avec gourmandise. La réglisse et framboise accompagne la finale avec délectation. Digeste, droit et complexe, il est apprécié pour sa finesse apportée par le Carignan qui domine sans oublier le galbe fruité élégant de sa chair.

Certification: Agriculture biologique

